

Lonsdale : son histoire - 1/1

Pour beaucoup, Lonsdale est une marque de racistes, mais il ne faut pas se fier uniquement aux apparences...

Pour beaucoup, Lonsdale est une marque de racistes, mais il ne faut pas se fier uniquement aux apparences...

Si l'on prend l'origine de Lonsdale, on découvre que c'est une marque créée en Grande Bretagne, comme étant une marque d'équipements sportifs, et plus précisément d'équipements pour la boxe.

Mais ce qu'il faut surtout noter, c'est que c'est une marque créée par des personnes de couleur noir !!!

Mais cette marque a totalement changée aux fils des années, et en fonction des pays où elle est présente.

En France, cette marque est surtout portée par ce que l'on appelle des "racistes" (inutile de polémiquer sur ce terme pour moi...).

Par contre, si l'on traverse l'Océan Atlantique, cette marque perd tout ce sens. Avez vous déjà vu le film Fast and Furious ??? On y voit au début, lors du run dans la rue, une personne de couleur noir brandir une espèce de "logo" Lonsdale, en le montrant bien.

Cela signifie donc que outre atlantique cette marque n'a pas du tout le même sens que chez nous.

Mais il faut savoir qu'en France, ce n'est pas parceque l'on est en Doc Martens rouge bordeaux, avec un jean noir, une chemise verte armée et un blouson Lonsdale que l'on est raciste... Bien sur cela peut porter facilement à confusion, mais il ne faut pas juger une personne sur son apparence, mais il faut apprendre à la connaître avant de dire quoi que ce soit sur elle.

je vous laisse méditer la dessus, et cessez de juger sur l'apparence !